

美しい歌声に心温まる

牛窓音楽のタベ



練習にも熱がこもります

1で7月4日、牛窓音楽のタベが行われました。オペラ歌手安川佳秀（関西学院中等部教諭・裕子夫妻が、なつかしい童謡や世界の名曲など15曲を熱唱。その美しい歌声が会場に響き渡り、場内約300人の皆さんを魅了

しました。市内の公民館グループ活動をしているコーラス5団体のステージ発表もあり、日ごろの練習成果が披露されました。また、場内全員で市のイメージソング「ふらり瀬戸内いいきもち」を大合唱する場面もあり、心温まる時間が流れました。

整備された練習場で人形劇練習開始

竹田喜之助顕彰会が機材を寄付

竹田喜之助顕彰会が、的に行練習を開始。どアンプ・カセットデッキなどの音響設備と調光機を市教育委員会に寄付。その機材が、邑久郷土資料館のアマチュア人形劇練習場に配備されました。喜之助フェスティバルに向け、アマチュア人形劇団が本格大きく実ったタマネギを懸命に抜いています



邑久町福元で6月13日、「おいしそうなタマネギが取れました。カレーに入れていただきます」というように話す参加者。市場より安価で、新鮮なタマネギが手になると、大勢の皆さんが参加し、収穫に汗を流していました。



熱心に聞き入る受講生の皆さん

長船町公民館で6月23日、せとうち子ども読書推進事業の子どもと楽しむ絵本講座が開催されました。講座には市内から23人が受講。県立図書館ボランティア（青江まり子さん、川崎邦子さん）を講師に迎え、絵本の読み聞かせボランティアとして活動した体験談を聞きました。

読み聞かせの妙味を聞く

子どもと楽しむ絵本講座

「読み聞かせは、人から手へ心と心をつなぎ、子どもの成長に大きなものを残します」「絵本の世界を子どもたちと一緒に楽しんでください」と講師から受講生の皆さんは、一緒に感動してください」と講師から受講生の皆さんにアドバイス。受講生たさんは、読み聞かせの妙味を、熱心に聞き入っていました。



あいこで…しおっ！

心と心のふれあい

ふれあい学級が幼稚園と交流会

6月22日、長船町公民館のふれあい学級（高齢者学級）が美和、国府、行幸の各幼稚園を訪問し、交流会を開きました。最初は緊張していたゲーム。勝敗が決まるたびに「やつたー」という歓声があちこちから上がっていました。最初は緊張していた園児たちも、おじいちゃん、おばあちゃんの肩をたたいてあげたり、膝の上に座つておしゃべりしたりするうちに一緒に歌いました。中でも盛り上がったのが、「げんこつ山のぬきさん」に合わせてのじやんけんう交流の場となりました。



安川佳秀さんの歌に聴き入る会場の皆さん